

# RECALL NOTICE

**Hammerhead Off-Road Announces Recall of 2009-2015 GTS 150, GL 150 and GTS Platinum Vehicles**



**Hazard:** Some models may have been manufactured with a fuel tank that does not meet Hammerhead Off-Road quality standards. The fuel may develop a crack and result in a fuel leak.

**Recalled Product:** 2009-2015 GTS 150, GL 150 and GTS Platinum vehicles.

**Remedy:** Consumers should stop riding all GTS 150, GL 150 and GTS Platinum vehicles and contact their local Hammerhead Off-Road dealer to schedule an appointment to have an updated fuel tank and support bracket installed on their vehicle.

**For more information:**

**844-298-6528**

Monday through Friday 8:00am – 7pm EST

[www.hammerheadoffroad.com](http://www.hammerheadoffroad.com)

**This recall is being conducted in cooperation with the U.S. Consumer Product Safety Commission.**

Post Until 04/10/2017

# AVIS DE RAPPEL

Hammerhead Off-Road annonce un rappel concernant les véhicules  
GTS 150, GL 150 et GTS Platinum 2009 à 2015



**Danger** : Certains modèles ont pu être fabriqués avec un réservoir de carburant qui ne répond pas aux normes de qualité de Hammerhead Off-Road. Le réservoir de carburant peut se fissurer et provoquer une fuite de carburant.

**Produit faisant l'objet du rappel** : Véhicules GTS 150, GL 150 et GTS Platinum 2009 à 2015.

**Recours** : Les consommateurs doivent cesser de conduire tous les véhicules GTS 150, GL 150 et GTS Platinum et communiquer avec leur concessionnaire Hammerhead Off-Road local pour fixer un rendez-vous afin d'installer un ensemble de réservoir de carburant et un support amélioré sur leur véhicule.

**Pour plus d'information :**

**1-844-298-6528**

Du lundi au vendredi, de 8 h à 19 h HNE

[www.hammerheadoffroad.com](http://www.hammerheadoffroad.com)

**Ce rappel est effectué en collaboration avec la commission américaine de surveillance des produits de consommation (U.S. Consumer Product Safety Commission).**

Affichez jusqu'au 10/04/2017